

# Le coût de l'école

Pour une gestion financière de l'école garantissant la qualité de la formation

## Résolution de l'AG du SAEN du 18 novembre 2015, relative à la gestion des coûts de l'école

### Résolution

Réuni en AG le 18 novembre 2015, le SAEN demande aux autorités

- de reconnaître et promouvoir le rôle important de l'école pour la collectivité et de contribuer à chaque occasion à une bonne compréhension des enjeux de l'école par la population;
- d'envisager, le cas échéant, des mesures d'économies ayant le plus faible impact possible sur la qualité de la formation et les conditions de travail des élèves et des enseignants. Par conséquent, de rechercher les possibilités de gagner en efficacité dans les postes du département de l'éducation non directement liés à l'activité déployée dans les classes;
- de consulter systématiquement les acteurs concernés lors de la préparation des budgets et de communiquer de façon transparente sur les motifs des décisions prises ;
- de négocier avec les représentants des enseignants tout aménagement ou remise en question de leur statut.

Couvet, le 18 novembre 2015